

# *Naciones Unidas: Reconocen papel de Cuba en el proceso de paz de Colombia*

---



N.Unidas, 8 may (RHC) El portavoz del secretario general de Naciones Unidas, Stéphane Dujarric, reconoció la contribución a la paz en Colombia hecha por Cuba, país que acogerá las próximas conversaciones entre Bogotá y el Ejército de Liberación Nacional (ELN).

El vocero destacó el apoyo de Cuba a las negociaciones de paz, pues La Habana fue sede de los diálogos con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), del 2012 al 2016.

La delegación del ELN ya está en La Habana para retomar las negociaciones de paz, según confirmó este martes el Alto Comisionado para la Paz de Colombia, Rodrigo Rivera.

Precisó que próximamente también viajará a la capital cubana la delegación del gobierno, encabezada por el exvicepresidente Gustavo Bell, e indicó que tal como expresó el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, esta semana se reanuda el quinto ciclo de negociaciones.

La instancia negociadora priorizará en La Habana la firma de un nuevo acuerdo de cese el fuego bilateral y el

tema de la participación ciudadana en las zonas afectadas por la guerra, detalló.

De acuerdo con Rivera, el propósito es pactar una tregua más robusta y verificable.

Por su parte, organizaciones sociales de Colombia celebraron la decisión de Cuba de volver a acoger los diálogos y resaltaron el papel de esa isla como sede de la instancia negociadora entre el gobierno y la exguerrilla de las FARC-EP.

El quinto ciclo de negociaciones fue interrumpido el pasado 18 de abril debido a que el presidente Lenín Moreno decidió que Ecuador no continuaría como garante de los diálogos, tras reportarse varios incidentes violentos en la frontera con Colombia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/161846-naciones-unidas-reconocen-papel-de-cuba-en-el-proceso-de-paz-de-colombia>



**Radio Habana Cuba**